

JUNTA DIRECTIVA DE DECEVAL

ABRIL 2025 – MARZO 2026

Marcela Carrasco Heilbron	<p>Administradora de empresas de la Universidad de los Andes. Complementó su formación académica con un programa de alta gerencia de Inalde y un programa de mercado avanzado de la Universidad de California de Estados Unidos. Tiene experiencia en el sector financiero: en el Banco de Davivienda, donde llegó a ostentar cargos gerenciales. Posteriormente, fue contratada en Master Colombia Administradora S.A, en donde ha sido suplente del Presidente, miembro de Junta Directiva y actualmente es Presidente de la sociedad. Adicionalmente, fue miembro del Consejo Directivo de la Bolsa de Valores de Colombia.</p>
Sol Beatriz Arango	<p>Ingeniera de Producción y especialista en Finanzas de la Universidad Eafit, con postgrado en Gerencia Estratégica de la Universidad de Pace. Fue directora de la Nacional de Chocolates y Servicios Nutresa, asimismo hizo parte del Consejo Directivo de la Bolsa de Valores de Colombia S.A. Actualmente es miembro de la Junta Directiva de Women in Connection y Administradora de Fondo de Pensiones y Cesantías Protección S.A.</p>
Juan Pablo Córdoba Garces	<p>Economista de la Universidad de los Andes y cuenta con magister y doctorado en economía de la Universidad de Pennsylvania. En 2005, llegó a la presidencia de bvc. Trabajó en el Fondo de Garantías de Instituciones Financieras (Fogafín), Fondo Monetario Internacional (FMI), Ministerio de Hacienda y Crédito Público y Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y Departamento de Planeación Nacional. En 2013, fue elegido</p>

	<p>como presidente de la Federación Iberoamericana de Bolsas (Fiab), y, entre 2014 y 2016, fue presidente de la Federación Mundial de Bolsas (WFE). Adicionalmente, entre el 2018 y el 2023 fue Presidente del Depósito Centralizado de Valores de Colombia S.A. - Deceval y en el año 2023 fue designado como Gerente General de la Holding Bursátil Regional S.A.</p>
<p>Germán Salazar Castro</p>	<p>Economista de la Universidad Javeriana con estudios de postgrado en Crédito Bancario y Finanzas del Chemical Bank y de Finanzas de la Universidad de Nueva York. Fue vicepresidente de Control Financiero y Regulación del Banco de Bogotá. Ha ocupado diferentes cargos en el Banco de Bogotá desde 1979 y ha ejercido en el Banco de Bogotá Trust Co Nueva York y First Bank of the Americas. Actualmente, es miembro del Directorio de la Holding Bursátil Regional S.A.</p>
<p>Diego Fernando Prieto Rivera</p>	<p>En el desarrollo de su carrera profesional se ha desempeñado como Gerente Regional Bogotá de la Caja Social de Ahorros, Gerente General de FINANDINA, Director General de Franklin Covey, Vicepresidente Comercial y Vicepresidente Negocio Empresarial y Constructor – Banco Caja Social y desde el año 2012 se desempeña como Presidente del Banco Caja Social. Así mismo, ha participado en calidad de miembro de distintas Juntas Directivas de las empresas que hacen parte del Grupo Empresarial liderado por la Fundación Grupo Social. En la actualidad, es miembro de las Juntas Directivas de la Bolsa de Valores de Colombia, de la Asociación Bancaria de Colombia y Titularizadora Colombiana S.A.</p>